
 
Der Landrat verwies auf die mit der Einladung vom 07.12.2012 sowie mit der Nachsendung vom 
14.12.2012 versandten Anfragen der Kreistagsabgeordneten Dr. Fleck und Meise sowie die 
Antworten der Verwaltung vom 26.10., 16.11. und 11.12.2012. Zwei Antworten vom 13. und 
14.12.2012 seien heute als Tischvorlagen noch nachgereicht worden. 
 
Abg. Dr. Fleck nahm Bezug auf seine Anfrage vom 10.12.2012 „Hat Kokosnussöl eine 
Heilwirkung bei Alzheimer-Erkrankungen?“ Das Gesundheitsamt habe bei der Beantwortung von 
Frage 3 nur darauf verwiesen, was die Pharma-Lobby hier empfehle. Die Wissenschaft vertrete 
hierzu durchaus unterschiedliche Meinungen, auch was die Heilwirkung sonstiger Hausmittel 
angehe. Er würde sich wünschen, dass das Gesundheitsamt auch dies in seinen Empfehlungen 
berücksichtige. 
 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 


